

# Dandim Tulungagung Pimpin Acara Laporan Korps Penerimaan Warga Baru dan Pelaksanaan MPP Tahun 2024

**Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.INFORMAN.ID**

May 31, 2024 - 19:22



TULUNGAGUNG - Komandan Kodim 0807/Tulungagung, Letkol Czi Nooris Agus Rinanto, S.I.P, memimpin langsung acara Laporan Korps Penerimaan Warga Baru dan Pelaksanaan Masa Persiapan Pensiun (MPP) pada 1 Juni 2024. Acara ini berlangsung di Aula Pandau Sakti Kodim Tulungagung, Jl. Jaksa Agung Suprpto No. 17, Kelurahan Kampungdalem, Kecamatan Tulungagung,

Kabupaten Tulungagung, Jawa Timur, Jumat (31/05/2024).



Dalam sambutannya, Letkol Czi Nooris Agus Rinanto menekankan pentingnya tradisi pelepasan dan penerimaan anggota baru di jajaran TNI AD. "MPP dan rotasi jabatan merupakan hal yang sudah biasa di jajaran satuan TNI AD. Tradisi pelepasan ini merupakan salah satu upaya untuk menanamkan rasa kebanggaan terhadap satuan yang ditinggalkan, selain itu juga sebagai penghormatan dan penghargaan kepada personil yang akan meninggalkan satuan, karena mereka telah mencurahkan segala tenaga dan pikiran selama berdinasi di satuan yang lama demi kesuksesan dan kemajuan satuan," ujarnya.

Pada kesempatan tersebut, Dandim juga memberikan ucapan terima kasih yang mendalam kepada personel yang telah memasuki Masa Persiapan Pensiun. "Saya mengucapkan terima kasih kepada personel yang telah memasuki Masa Persiapan Pensiun karena sudah memberikan pengabdian yang terbaik selama berdinasi di Kodim 0807 Tulungagung. Dedikasi dan loyalitas yang telah ditunjukkan menjadi contoh bagi seluruh prajurit yang lain," tambahnya.

Acara ini dihadiri oleh seluruh jajaran perwira, bintara, tamtama, serta warga baru yang akan bergabung di Kodim 0807/Tulungagung. Momentum ini tidak hanya menjadi ajang seremonial, tetapi juga sebagai sarana untuk mempererat tali silaturahmi dan kebersamaan di antara seluruh anggota.

Letkol Czi Nooris Agus Rinanto berharap, melalui acara ini, seluruh personel dapat semakin termotivasi untuk memberikan yang terbaik bagi satuan dan bangsa. "Mari kita terus jaga semangat kebersamaan dan soliditas dalam setiap tugas yang kita emban. Kodim 0807/Tulungagung akan terus berupaya menjadi satuan yang profesional dan dapat diandalkan," tutupnya.

Kodim 0807/Tulungagung terus berkomitmen untuk meningkatkan kinerja dan dedikasi prajuritnya demi mencapai tujuan bersama dalam menjaga keutuhan dan kedaulatan NKRI.